



## Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Gelar DDS/Binluh di Desa Benjot

Cianjur - [CIANJUR.GARDAMEDIA.ID](http://CIANJUR.GARDAMEDIA.ID)

Jul 13, 2024 - 21:56



*Polres Cianjur Polda Jabar* – Pada hari Sabtu, 13 Juli 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang mengadakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan Pembinaan dan Penyuluhan (Binluh) kepada warga di wilayah Desa Benjot. Kegiatan ini dilaksanakan oleh AIPDA Azmal H dari Polsek Cugenang, Polres Cianjur, Polda Jabar.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek

Cugenang, KOMPOL Tedi Setiadi, S.IP., menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polri untuk mendekatkan diri kepada masyarakat serta memberikan edukasi tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.

"Kegiatan DDS dan Binluh ini bertujuan untuk meningkatkan komunikasi antara Polri dan masyarakat serta memberikan pemahaman tentang pentingnya peran aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan," ujar KOMPOL Tedi Setiadi.

AIPDA Azmal H menjelaskan bahwa dalam kegiatan ini, pihaknya juga menyampaikan beberapa pesan penting terkait pencegahan tindak kriminal, bahaya narkoba, dan pentingnya kerja sama antarwarga dalam menjaga keamanan.

"Kami berharap, dengan adanya kegiatan seperti ini, masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Kami juga siap menerima masukan dan laporan dari warga terkait situasi keamanan di wilayahnya," ungkap AIPDA Azmal H.

Salah satu warga Desa Benjot, Bapak Andi, mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh Polsek Cugenang ini. "Kegiatan seperti ini sangat bermanfaat bagi kami. Kami jadi lebih paham tentang bagaimana cara menjaga keamanan lingkungan dan tahu harus melapor ke mana jika ada hal-hal yang mencurigakan," kata Bapak Andi.

Dengan adanya kegiatan DDS dan Binluh ini, Polsek Cugenang berharap dapat terus membangun hubungan yang harmonis dengan masyarakat serta menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.